



## Diputados guerrerenses votaron en contra de la ayuda a damnificados de Acapulco

A jalones y estirones los diputados de Morena rechazaron hasta en 3 ocasiones, destinar recursos del presupuesto del próximo año para la reconstrucción de Acapulco.

PRI, PAN y PRD presentaron 3 propuestas para ayudar a los guerrerenses, pero Morena y sus aliados, las rechazaron, ni siquiera los diputados morenistas de Guerrero votaron a favor.

“Le hablo a Araceli Ocampo”, a Pedro Peñaloza, a María del Rosario Merlín, a María del Rosario Reyes, Carlos Sánchez, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, Eunice Monzón García y Palacios Díaz, diputados de Guerrero, de Morena, que votaron en contra de Guerrero y sí, a todos los saludos para que respondan por qué votaron en contra del pueblo de Guerrero, comentó el coordinador de los diputados de Acción Nacional, Jorge Romero.

La primera propuesta desechada fue del PAN, querían destinar a Guerrero una parte de los excedentes petroleros. El PRI pidió quitar recursos del pago de la deuda del fondo del Fobaproa, la propuesta del PRD, tampoco prosperó.

Esta sesión tuvo que irse a receso, hasta este momento, de los más de 9 billones de pesos del Presupuesto para el 2024, no se contempla que ni uno solo llegue a Guerrero.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1153?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1153&authkey=!AP51Pm6AJXsqNFU&ithint=video&e=kybQis>